

BIG ISSUE

DPD Jari Raya Sumatera Selatan Resmi Dilantik, Beriku Susunan Kepengurusannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 19, 2023 - 22:55



DPD Jari Raya Sumatera Selatan Resmi Dilantik, Beriku Susunan Kepengurusannya

Sukabumi - DPP Jaringan Rakyat Indonesia Raya (Jari Raya) melantik kepengurusan DPD Jari Raya Sumatera Selatan (Sumsel) periode 2023-2029 di Palembang. Susunan pengurus KSB atau Ketua, Sekretaris, Bendahara yang dilantik yakni, Drs H Sardiyo, MM (Ketua DPD), Tri Yulia R.A, SE (Sekretaris) dan Putri Anggriani, S.Ak (Bendahara), Sabtu, 18 Maret 2023.

Acara yang berlangsung dari pukul 13.00 s/d 16.00 tersebut dihadiri oleh 15 DPC Jari Raya Sumsel. Selain itu, 700-an kader Jari Raya Sumsel juga memadati arena acara. Hadir pula ketua PPIR Sumsel dan perwakilan DPD Gerindra Sumsel.

Dalam kesempatan tersebut, Sayap Partai Gerindra ini juga mendeklarasikan

dukungan pencalonan presiden Prabowo Subianto dalam pemilihan presiden 2024 mendatang. Ketua Umum Jari Raya, La Kamarudin yang memimpin deklarasi tersebut meminta pengurus DPD dan seluruh DPC Jari Raya Sumsel segera melakukan konsolidasi dan mensosialisasikan pencapresan Prabowo Subianto.

"Saya menginstruksikan kepada pengurus DPD dan seluruh DPC bergerak cepat melakukan kerja-kerja nyata yang langsung menyentuh masyarakat agar kehadiran Jari Raya membawa nilai kemanfaatan," jelasnya.

Menurut pria yang akrab disapa Kamal ini, program yang menyentuh masyarakat akan membuat pengurus Jari Raya mengetahui secara pasti problematika yang terjadi di lapangan. Sehingga Jari Raya dapat memahami kebutuhan masyarakat dan melakukan langkah konkrit yang tepat sasaran.

"Langkah dan gerak kami tidak boleh jauh dari keberpihakan pada masyarakat, sehingga menjadikan Jari Raya sebagai organisasi yang dekat dengan masyarakat. Selain itu, Jari Raya harus dapat memosisikan diri sebagai alat perjuangan bagi masyarakat," jelas Kamal.

Lebih lanjut, Kamal juga menginstruksikan DPD lainnya, yakni, Lampung, Jawa Barat, DKI Jakarta, Banten, Jawa Tengah, Yogyakarta, Jawa Timur, Nusa Tenggara Barat, Kalimantan Tengah, Maluku, Sulawesi Tenggara, Sulawesi Utara dan Papua untuk segera merapatkan barisan dan menyamakan irama dalam upaya memenangkan Partai Gerindra serta Prabowo pada pemilu 2024.

"Kami juga mengamanatkan pengurus Jari Raya baik pusat maupun daerah untuk berkomitmen penuh, tetap bersatu dan satu tujuan mendukung Gerindra menjemput kemenangan pada pemilu 2024," tegas Kamal.

Diakhir, Kamal juga mengharapkan seluruh pengurus Jari Raya selalu menjaga kerukunan serta terus berdekatan dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat. "Mari bersatu, bergerak dan berjuang untuk kemenangan Gerindra yang berarti juga kemenangan masyarakat,"pungkasnya (*)